

Carta de renovación del Compromiso Pacto Mundial

Me complace confirmar que Efirenova, un año más, reafirma su compromiso con los 10 Principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, en las áreas de los Derechos Humanos, Normas Laborales, Medio Ambiente y Anticorrupción.

Mediante este informe, describimos las políticas llevadas a cabo para mejorar continuamente en la integración del Pacto Mundial y sus principios en la estrategia de negocio, cultura y operaciones diarias que desarrollamos.

El apoyo y respeto a la protección de los derechos humanos es un pilar inexorable en Efirenova en todas sus vertientes de trabajo, al igual que los derechos laborales, tanto internamente con la implantación de las políticas de calidad, seguridad y salud en el trabajo, como externamente con nuestros partners, no siendo cómplices de la vulneración de dichos derechos.

Efirenova como especialista en gestión de la energía, el agua, las energías renovables y los proyectos de sostenibilidad, tiene un gran compromiso con el medio ambiente, trabajando para promover una mayor responsabilidad ambiental a nuestros trabajadores y clientes. Desde la compañía se realiza una apuesta decidida por la calidad y la gestión ambiental certificado en base a las normas UNE.

Efirenova no respalda acciones de extorsión o soborno como forma de negocio. Nuestra política va de la mano del desarrollo de una economía global más transparente.

También nos comprometemos a divulgar esta información con nuestros stakeholders, usando canales primarios de comunicación.

Atentamente,



Ana Fernández / CEO